

# Les stagiaires spiritains

Les stagiaires spiritains se succèdent à la cure de Vouvry. Issus de l'Afrique, ils se forment à la « pastorale » du secteur du Haut-Lac, sous la conduite du curé. Dans quel cadre et dans quel but leur stage s'insère-t-il ? Réponse avec leur « maître de stage ».

PAR LE PÈRE PATRICE GASSER | PHOTO: DR

Parfait, Arnaud, Andrea, Abel, sont les noms de ceux qui auront atterri à Genève pour venir travailler à Vouvry. **Le stage de formation pastorale** s'inscrit après le temps du postulat (première découverte de la vie ensemble, de la prière et du partage des tâches quotidiennes), de la philosophie (étude des différentes réponses offertes au sens de la vie) et du noviciat (période initiale visant à structurer la vie spirituelle et à aider la décision d'entrer en communauté). Peu à peu, au rythme de ses rencontres et de ses expériences, le candidat à la vie spiritaine accepte le travail de Dieu sur lui et avec lui.

Il peut alors partir **en stage** pour une durée de deux ans dans une autre culture afin de voir comment on y vit et on y travaille, avec une autre langue... Il a fait ses premiers vœux avec la promesse de mettre Dieu à une place centrale dans sa vie, d'obéir à l'autorité religieuse, de partager ses biens au service de l'apostolat et de rester célibataire. C'est avant de faire la théologie que ces jeunes adultes voient la réalité de la vie avec d'autres façons de s'organiser, de fêter et de prier. Une expérience vitale pour la poursuite de leur cheminement...

A la fin de la vingtaine, ils ont tous un caractère bien différent: doux, affirmé, hésitant, fonceur, cordial ou têtu; mais une



Arnaud et Andrea.

chose les rassemble : **leur amour du Christ et de l'Eglise** et leur désir d'entrer dans la vie religieuse missionnaire. C'est l'apôtre Paul qui écrit dans sa première épître aux Corinthiens (12, 4) : « Les dons de la grâce sont variés, mais c'est le même esprit. » Pas facile de partir à 5'000 ou 10'000 kilomètres de chez soi pour se former...

Andrea est le dernier venu depuis la Tanzanie et Genève pour se baigner dans la

langue française; il apprécie le calme de la campagne et la beauté du Valais. Merci à tous ceux qui ont collaboré avec eux et ont pris du temps pour corriger leur français, stimuler leur créativité, soutenir leur joie apostolique; vous avez contribué à leur formation. Dans quelques années ils deviendront prêtre ou frère spiritain et aideront, en Europe ou ailleurs, à l'évangélisation des jeunes de ce temps.

ANNONCE

**Lourdes, une expérience à vivre, au rythme des plus vulnérables...**

14 – 20.07 2024

Allez de l'avant ! ... avec la confiance de Bernadette

**Tous ensemble autour des pèlerins de l'Accueil ... enfants, ados, jeunes, familles, hospitaliers, pèlerins**

**La Suisse à Lourdes Pèlerinage d'été**